

Pressestelle, Montag, 22. Dezember 2014

Sonderführung im Stadtmuseum am 04. Januar 2015

Kaum hat das neue Jahr begonnen, können sich Interessierte im Stadtmuseum Mühlheim mit einer neujährlichen Portion Geschichts- und Kulturwissen versorgen. Am Sonntag, dem 04. Januar 2015 findet die erste Sonderführung des Vor- und frühgeschichtlichen Arbeitskreises im Stadtmuseum statt. Ab 14 Uhr können sich Geschichtsbegeisterte und solche, die es werden wollen, über die Urnenfelderkultur (1200-800 v. Chr.) informieren. Bei der kostenlosen Führung, die etwa eine Stunde dauert, wird unter anderem Adelskeramik gezeigt, die bei Ausgrabungen in Lämmerspiel gefunden wurde.